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Аннотация. В статье рассмотрен вопрос об использовании альтернативного источника энергии в качестве 

топлива на магистральном автомобильном транспорте. Выявлены конструктивные особенности нескольких 

образцов действующей модели автотранспорта с различными вариантами компонентов электронной си-

стемы управления. По результатам опытных данных и многократных измерений рабочих параметров получена 

достоверная информация, подтверждающая эффективность использования водородного элемента на автомо-

бильном транспорте и показывающая техническое преимущество одного из нескольких разработанных вариан-

тов передней подвески 
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Abstract. The article deals with the issue of using an alternative energy source as fuel on the main road transport. The design 

features of several samples of the current model of vehicles with various variants of components of the electronic control system of 

the object of study are revealed. Based on the results of experimental data and multiple measurements of operating parameters, 

information was obtained confirming the efficiency of using a hydrogen element in road transport and showing a technical 

advantage due to the use of two developed variants of the front suspension 
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